

Irun destinó 381.944 euros a la cooperación al desarrollo en 2014

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2015(e)ko urtarrila(r)en 06-(e)an 22:23etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el martes día 6 de Enero de 2015.

Irun destinó 381.944 euros a la

cooperación al desarrollo en 2014

Además de las ayudas ordinarias y de emergencia, el Consistorio tiene convenios para 14 proyectos con seis ONG. Martes, 6 de Enero de 2015 - Actualizado a las 06:08h IRUN - El Ayuntamiento de Irun destinó el año pasado un total de 381.944 euros a diversos proyectos de cooperación al desarrollo, llevados a cabo por distintas ONG.

A través de una nota en la que ha hecho balance de estas cifras, el área de Cooperación de Irun ha detallado que “estas ayudas se han canalizado a través de cuatro vías de financiación, como son la convocatoria anual de subvenciones, la aportación a Euskal Fondoa, las ayudas de emergencia y los convenios firmados con distintas ONG”.

En concreto, el Ayuntamiento de Irun destinó en 2014 “100.000 euros a la convocatoria general de subvenciones, de la que se beneficiaron un total de nueve proyectos”, según ha detallado el área de Bienestar Social.

Además, Irun hizo el año pasado “una aportación de 38.200 euros a Euskal Fondoa, para el proyecto de autoconstrucción de 120 viviendas para familias campesinas en Somoto (Nicaragua) y aprobó un total de 40.304 euros en ayudas de emergencia, que fueron a parar a Bolivia, Ruanda, Haití, Gaza y Sierra Leona”.

CONVENIOS

Por último, el Ayuntamiento de Irun destinó el año pasado 203.440 euros a los 14 proyectos que se llevaron a cabo a través de los convenios directos que tiene firmados con varias ONG.

Concretamente, Irun financió con 60.180 euros cinco proyectos de Behar Bidasoa en Ruanda,

Irun destinó 381.944 euros a la cooperación al desarrollo en 2014

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2015(e)ko urtarrila(r)en 06-(e)an 22:23etan -

República Democrática del Congo y Paraguay otros cinco de la ONG Taupadak, que trabaja en Bolivia, por un importe total de 57.000 euros.

La tercera de las entidades que tienen firmado un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Irun es Denok Osasunaren Alde, que recibió el año pasado 38.200 euros para un proyecto sociosanitario en Guatemala, mientras que la cuarta, la ONG Gure Laguntza, obtuvo del consistorio irundarra una ayuda de 19.100 euros para un programa de educación infantil en India.

Por último, dentro del hermanamiento entre Irun y la wilaya saharai de Smara, la asociación Jaima recibió una ayuda de 19.100 euros y la ONG irundarra Txingudi Vida, otros 9.560 euros, para proyectos llevados a cabo en Burkina Faso. - X.S.